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RV BUG SCREEN (A10-1312VP) 
PARE-INSECTES POUR VR 

 
For Norcold® RV refrigerators  
Pour les réfrigérateurs de VR Norcold®  

 
 Open refrigerator vent door. 

 Working from the outside of the door, position the vents screens over the door vents (figure 1). Trim 
the screen with wire cutters or snips if needed. The screens should cover the entire vent opening. 

 Attach each screen to the center bar of each vent with two of the provided P-ties. See figure 2 for tie 
locations. Trim excess P-tie material. 

 
Cleaning the screens is necessary for proper air flow. Inspect screens frequently and clean as needed. Save the 
installation tool for reinstallation of screens after cleaning. 
 

 Ouvrir la porte d’évent du réfrigérateur. 

 En travaillant de l’extérieur de la porte, positionner les grilles d’évent sur les évents de la porte (figure 1). Couper la grille 
avec un coupe-fil ou une cisaille, au besoin. Les grilles devraient couvrir l’ouverture complète de l’évent. 

 Fixer chaque grille à la barre centrale de chaque évent avec deux des attaches fournies. Consulter la figure 2 pour connaître 
les points de fixation. Couper l’excès des attaches. 

 
Le nettoyage des grilles est nécessaire pour assurer un flux d’air approprié. Inspecter les grilles fréquemment et nettoyer au besoin. 
Conserver l’outil d’installation pour une réinstallation des grilles après le nettoyage. 

 
 

Figure 1   
Insert screens from OUTSIDE of vent door. 
 

Insérer les grilles de L’EXTÉRIEUR de la porte d’évent. 

 

Figure 2 
Attach with ties from INSIDE of vent door. 
 

Fixer à l’aide des attaches de L’INTÉRIEUR de la porte 
d’évent. 

 


